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Что говорит в тебе Господь? Есть огромная разница между «что 

говорит тебе Господь» и «что говорит в тебе Господь». Господь 

говорит ко всем людям, даже грешникам и беззаконникам. Но 

когда Он говорит в тебе, это касается только особых людей, 

избранных, сосудов Господних. Бог не имеет общения с грехом. 

Даже молитва грешника – мерзость пред Богом. Какое общение 

у света с тьмою? 

Бог говорит, Он вчера, сегодня и во веки Тот же. Уже на первых страницах Библии мы 

читаем слова: «И сказал Бог…» (Быт.1). 

Бог создал человека, общался с ним. Но пришло время, когда разговор с Богом был 

прерван. Бог говорит: «Адам, где ты?» А он не отвечает. В Адаме уже не было Бога, в нем 

был грех. По вопросу восстановления общения на небе состоялся совет. Иисус Христос 

стал Тем, Кто восстановил общение между Богом и человеком. 

О допотопном мире в Библии написано, что в то время всякая плоть извратила путь свой 

(Быт.6:12). Бог по причине Своей святости не мог иметь общения с грешным человеком. 

Поэтому Он искал Себе посредников, чтобы иметь общение с человечеством. Он находил: 

это были пророки, помазанники, избранники Его. К таким людям обращено это слово: 

«Наблюдай, что скажет в тебе Господь». 

Послание Иуды говорит о Енохе, который получил от Бога слово и передавал его людям: 

«…"се, идет Господь со тьмами святых Ангелов Своих - 15 сотворить суд…» (Иуд.1:14-

15). 

Помазанники Господни говорили от имени Бога, но прежде Господь говорил в них самих. 

Эти слова имели особую цену, часто стоили очень дорого – не только презрение, не 

только поношение, но нередко и жизнью приходилось расплачиваться посланникам 

Божиим за то слово, которое они передавали народу от имени Господа. Но это их не 

останавливало. 

3Цар.12 говорит о тяжелом времени для Израиля. Иеровоам поставил идолов в Дане и в 

Вефиле, объявив их богами, которые вывели Израиль из Египта. 3Цар.13:1-6 «И вот, 

человек Божий пришел из Иудеи по слову Господню в Вефиль, в то время, как Иеровоам 

стоял у жертвенника, чтобы совершить курение. 2 И произнес к жертвеннику слово 

Господне и сказал: жертвенник, жертвенник! так говорит Господь: вот, родится сын 

дому Давидову, имя ему Иосия, и принесет на тебе в жертву священников высот, 

совершающих на тебе курение, и человеческие кости сожжет на тебе. 3 И дал в тот 

день знамение, сказав: вот знамение того, что это изрек Господь: вот, этот 

жертвенник распадется, и пепел, который на нем, рассыплется. 4 Когда царь услышал 

слово человека Божия, произнесенное к жертвеннику в Вефиле, то простер Иеровоам 

руку свою от жертвенника, говоря: возьмите его. И одеревенела рука его, которую он 

простер на него, и не мог он поворотить ее к себе. 5 И жертвенник распался, и пепел с 

жертвенника рассыпался, по знамению, которое дал человек Божий словом Господним. 6 

И сказал царь человеку Божию: умилостиви лице Господа Бога твоего и помолись обо 

мне, чтобы рука моя могла поворотиться ко мне. И умилостивил человек Божий лице 

Господа, и рука царя поворотилась к нему и стала, как прежде». 

У Бога не остается бессильным никакое слово, оно исполнилось в точности. Но 

касательно человека Божия, о котором мы прочли, ему важно было наблюдать, что скажет 

в нем Господь. Пророк в точности передал Божье слово, но Господь заповедал ему: «…"не 

ешь там хлеба и не пей воды и не возвращайся тою дорогою, которою ты шел"» 

(3Цар.13:9). Он исполнил слово, сказанное Богом, но потом возвратился, и его постигла 

тяжкая участь: он был растерзан львом. Неужели так строго? Неужели такие серьезные 



требования? Да, строго. Наш Господь свят. Пред Ним надо ходить в страхе, нужно 

наблюдать, что Он говорит в нас. Нам нельзя передавать то, что нам показалось, но слово 

Бога. Пусть Господь через каждого служителя говорит Свое слово.  

В Библии нигде не сказано, что последнее время перед восхищением Церкви будет 

легким. Последний бой самый тяжелый, но и самый славный. Мы должны стоять на 

страже, чтобы услышать, что скажет во мне Господь, и передать слово народу Божьему. 

Потому что в последнее время будет много лжеучителей, обманщиков, много ложных 

чудес, и многих прельстят. Но в это время святые усилятся и будут действовать. Через них 

будет говорить Сам Господь. В это время нужно будет стать и сказать: «Кто примет 

начертание зверя, того постигнет Божий суд».  

Христос не обещал нам беззаботной жизни, Он говорил: «Меня гнали, и вас будут гнать». 

К кому нам идти? Иисус имеет глаголы вечной жизни.  

Помазанники Господни, наблюдайте, что говорит в вас Господь. А Господь говорит: 

«Стань на стражу и не бойся, Я с тобою! И все, что придется претерпеть, ты пройдешь, 

потому что Я тебя проведу и буду держать». 

Помолимся: «Отец Небесный! Мы рабы Твои, и мы желаем исполнить Твою волю. Мы не 

имеем права прибегать к словам ласкательства, мы не имеем права передавать то, что нам 

хочется. Мы понимаем, что перед рассветом сгущается тьма. Перед Твоим вторым 

пришествием беззаконие сгустится, нечестивые люди будут преуспевать во зле, вводя в 

заблуждение и заблуждаясь. Дьявол поднимает все свои силы и бросает против Церкви, но 

Ты сказал: «Не бойтесь, ибо Я с вами». Сегодня Ты хочешь, чтобы мы наблюдали, что Ты 

скажешь в нас. А Ты будешь говорить утешительные слова: «Не бойтесь убивающих тело, 

но душе ничего не могущих сделать». 


